

Communiqué de presse

Après cinq années à la tête du Cabinet du Président de la Région Grand Est, Alexandre MORA a souhaité franchir une nouvelle étape professionnelle.

C'est, pour moi, l'occasion de le remercier d'avoir accepté de prolonger, à ma demande, sa mission lors de mon élection à la présidence de Région le 13 janvier dernier.

Ces cinq années ont été décisives pour notre Collectivité : gestion de la crise COVID, mise en place du plan de relance régional, Business Act... Indéniablement, notre collectivité s'est construite et est devenue ce qu'elle est au cours de ces années si particulières.

Alexandre y a joué un rôle de premier plan au service du Président et des élus dans un dialogue d'une rare intelligence avec les services et avec un professionnalisme unanimement reconnu.

Du mémorial Charles de Gaulle au siège de la Région en passant par Reims — sa ville de cœur — Alexandre MORA fait partie de ces personnalités qui ont « fait le Grand Est ». Je lui en suis particulièrement reconnaissant. Nous lui devons beaucoup.

A compter du 16 octobre prochain, Thierry PICHON exercera les fonctions de Directeur de Cabinet. Jusqu'alors adjoint d'Alexandre MORA, chargé du développement économique, il connaît bien les équipes et a formé au cours des deux dernières années un tandem d'une grande efficacité avec Alexandre MORA.

Franck Leroy
Président de la Région Grand Est